

NATIONAL

Le groupe de la CBAF parti en Arménie occidentale du 20 mai au 1^{er} juin est tout juste de retour. Un journal de voyage détaillé sera donné dès que possible, mais en attendant, voici une photo prise sur l'île d'Aghtamar, qui en dit long sur l'esprit qui a régné chez les voyageurs.



SECTIONS

Sevran-Livry

C'est autour d'une paëlla ce mois-ci que la section Dirouhie Missakian de Sevran-Livry Gargan a convié ses amis et habitués.

Après un mois d'avril chargé en émotion et en manifestations, tout le monde s'est retrouvé autour d'un apéritif sous le soleil en ce dimanche 10 mai, pour déguster ensuite une paëlla qui a eu un franc succès. Les membres de la section ont rappelé à tous que la Croix Bleue fêtait, cette année, les 60 ans de sa colonie de Bellefontaine dans le Jura et que la tombola nationale continuait jusqu'à la mi-juillet. Rendez-vous à la colonie pour connaître les gagnants !



Alfortville

La section a organisé un goûter pour fêter le Hampartsoum (Asension) en respectant la tradition et les coutumes qui y sont liées. Les convives ont pu apprécier les nombreuses spécialités préparées par les membres et participer au traditionnel « vidjag ».

